

HERZLICHEN DANK

für die vielen und berührenden Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Wertschätzung, die wir beim Abschied unserer geliebten

Monica Grüninger-Usteri

erfahren durften. Die rundum wohlwollenden Worte und die zahlreichen grosszügigen Spenden haben uns tief beeindruckt.

Ein besonderer Dank geht an das ganze Team des Wohn- und Pflegeheims Spyrigarten, für die liebevolle Betreuung bis zur letzten Stunde.

Dankbar blicken wir auch zurück auf die jahrelange medizinische Begleitung der Bergpraxis Hirzel, insbesondere Dr. Kathleen Höhn und Dr. Christian Morello.

Bedanken möchten wir uns auch bei Pfarrer Michael Kerssenfischer, für die persönlichen und tröstenden Worte beim Trauergottesdienst sowie bei der Organistin Barbara Grimm, für die wunderbare musikalische Gestaltung der Feier.

Zum Schluss danken wir allen, die Monica in den letzten Monaten mit ihrem Besuch eine grosse Freude bereitet haben.

Hirzel, im Advent 2020

die Trauerfamilien